

FDP KV Gießen

LANDKREIS IN SACHEN ÄRZTLICHER VERSORGUNG GEFORDERT

26.10.2024

Frankfurt – Die FDP-Kreistagsfraktion im Landkreis Gießen hat sich bei einem Besuch bei der Kassenärztlichen Vereinigung Hessen über die aktuelle Lage der ärztlichen Versorgung im Landkreis Gießen informiert. Im Mittelpunkt des Austauschs stand insbesondere das drängende Problem des Ärztemangels im ländlichen Raum.

Dominik Erb, sozialpolitischer Sprecher der Freien Demokraten im Landkreis Gießen, bewertet das Gespräch positiv: „Im Vergleich zu anderen Regionen in Hessen zeigt sich, dass der Landkreis Gießen noch relativ gut aufgestellt ist. Gleichzeitig dürfen wir uns darauf nicht ausruhen. Bestehende Engpässe müssen konsequent geschlossen und künftige Bedarfe frühzeitig erkannt werden, um auch langfristig eine flächendeckende medizinische Versorgung sicherzustellen.“

Zugleich weist Erb auf ein strukturelles Problem hin: „Trotz statistisch guter Versorgungslage ist es für viele Bürgerinnen und Bürger schwierig, zeitnah einen Facharzttermin zu bekommen. Auch der Landkreis steht hier in der Verantwortung und muss seinen Beitrag leisten, um Versorgungshürden abzubauen.“